



Faustball-Turnier unter extremen Bedingungen

Korrespondent: Stefane Cardoso (sca)

Nach einer sonnigen Vorrunde muss die Finalrunde am Faustball-Turnier des TKT wegen des einsetzenden Regens verkürzt werden. In der Nationalliga A siegt Wigoltingen klar, die Nationalliga B ist ausgeglichen. In der Kategorie B setzt sich bei schwierigen Bedingungen Rickenbach-Wilen 1 durch, bei den Senioren Affeltrangen 3.

Das Faustball-Turnier am diesjährigen TKT 2024 bietet den Zuschauern am Wochenende hochklassigen Faustballsport und spannende Begegnungen. Besonders die Partien der Nationalliga A, bestehend aus den Mannschaften FG Rickenbach-Wilen, Faustball Wigoltingen und STV Affeltrangen, stehen im Fokus. Nach einer sonnigen Vorrunde müssen die Finalspiele aufgrund von starkem Regen verkürzt und auf Ausweichplätze verlegt werden.

Nationalliga A: Ein sportliches Highlight

Die Partien der Nationalliga A sind aus Sicht des Faustballsports ein wahrer Höhepunkt. Mannschaften wie FG Rickenbach-Wilen, Faustball Wigoltingen und STV Affeltrangen treten mit einigen Nationalspielern an. Faustball Wigoltingen zeigt eine beeindruckende Leistung und sichert sich mit zwei souveränen 3:1-Siegen den Titel des Tagessiegers. Der STV Affeltrangen hingegen muss zwei deutliche 3:1-Niederlagen hinnehmen und geht als Tagesverlierer aus der 6. Meisterschaftsrunde hervor. Trotz grosser Anstrengungen und kämpferischem Einsatz reicht es nicht, um gegen die stark aufspielenden Konkurrenten zu bestehen.

Nationalliga B Ost: Spannende Meisterschaftsrunde

Auch die Nationalliga B, die eine Meisterschaftsrunde austrägt, sorgt für spannende Spiele. Hier treten die Teams FG Rickenbach-Wilen 2, STV Dozwil und FBR Dägerlen gegeneinander an. Die Mannschaften liefern sich enge Matches und zeigen, dass auch in der zweithöchsten Liga hervorragender Faustballsport geboten wird. Der STV Dozwil setzt sich klar mit 3:0 gegen FG Rickenbach-Wilen 2 durch, verliert jedoch anschliessend knapp mit 2:3 gegen FBR Dägerlen. Zum Abschluss siegt FG Rickenbach-Wilen 2 mit 3:1 gegen FBR Dägerlen.



Kategorie B: Vorrunde im Sonnenschein – und dann öffnen sich die Schleusen

Die Vorrunde des Turniers kann noch bei strahlendem Sonnenschein ausgetragen werden. In zwei Halbzeiten zu je 8 Minuten kämpfen die Mannschaften um wertvolle Punkte, die für die Rangierungsspiele entscheidend sind. Jeder gewonnene Satz bringt 2 Punkte, während ein Unentschieden je einen Punkt für beide Teams bedeutet.

Nach den guten Wetterbedingungen während der Vorrunde, die reibungslose Spiele ermöglichen, ändert sich das Wetter dramatisch. Ein plötzlicher starker Regen setzt ein, wodurch die Finalrunde unter schwierigen Platz- und Wetterbedingungen ausgetragen werden muss.

Dramatische Halbfinals und ein spannendes Finale auf Ausweichplätzen

Die jeweils Gruppenersten qualifizieren sich für die Halbfinals, die bei strömendem Regen ausgetragen werden. In diesen spannenden Partien stehen sich STV Spreitenbach 1 und STV Bettwiesen 1 sowie FG Rickenbach-Wilen 1 und MTV Salenstein 1 gegenüber. Trotz der widrigen Bedingungen setzen sich STV Spreitenbach 1 und FG Rickenbach-Wilen 1 durch und ziehen ins Finale ein.

Aufgrund der starken Regenfälle und der daraus resultierenden unbespielbaren Hauptplätze entscheidet die Spielleitung, das grosse und das kleine Finale auf Ausweichplätzen auszutragen. Im hart umkämpften grossen Finale triumphiert FG Rickenbach-Wilen 1 und sichert sich den Turniersieg. Das Spiel um Bronze zwischen STV Bettwiesen 1 und MTV Salenstein 1 endet nach der regulären Spielzeit unentschieden. Da die Wetter- und Platzverhältnisse weiterhin schwierig sind, einigen sich die Teams auf ein Best of 5. MTV Salenstein 1 gewinnt diese Entscheidung und sichert sich den dritten Platz.

Kategorie Senioren: Wetterbedingte Änderungen

In der Kategorie Senioren treten insgesamt sechs Mannschaften an und spielen nach dem gleichen System wie in der Kategorie B. Doch das Wetter hat andere Pläne. Trotz dieser Herausforderungen zeigen die teilnehmenden Teams grossen Einsatz und Durchhaltevermögen. Am Ende des spannenden und herausfordernden Turniers stehen die Mannschaften MR Affeltrangen 3, Spreitenbach und Magden auf dem Podest.

Fazit: Durchhaltevermögen und Leidenschaft für den Faustballsport

Die teilnehmenden Mannschaften beweisen allesamt, dass sie nicht nur sportlich stark sind, sondern auch mit widrigen Bedingungen umgehen können. Trotz des abrupten Wetterumschwungs und der extremen Wetterbedingungen ist das Faustball-Turnier ein grosser Erfolg, bietet den Zuschauern spannende Spiele und beeindruckende sportliche Leistungen – und ist ein Beweis für die Leidenschaft und den Zusammenhalt der Faustball-Community.

Weitere Informationen und Bilder sind unter www.tgtv.ch zu finden.

Auf dem Laufenden bleiben mit dem [TGTV-Newsletter](#).





Pressebericht

24. Juni 2024
Seite 4/4

t
g
v
c
h

